

Holler Theatergruppe braucht neue Spieler/innen:

# Einladung: Wer macht mit?



Begeisterung und Spaß bei den Spielern der Theatergruppe.

**Holle (js).** Die Theatergruppe Holler Firlanz ist seit über 25 Jahren weit über die Grenzen der Gemeinde Holle hinaus ein Begriff für ambitioniertes Amateurtheater. Die Ursachen für den anhaltenden Erfolg sind sehr vielfältig. Motivierte Vereinsmitglieder in der Technik mit überraschenden Lösungen für Bühnenbild und Bühnentechnik und die Spielerinnen und Spieler sind wesentliche Bausteine.

Die Produktion des Jahres 2013, unter dem Titel „total fatal“, war eine eigenwillige Mischung aus Kabarett, Comedy und englischem schwarzem Humor, die den Spielern und den Zuschauern viel Spaß bereitete. Zum Gelingen der Produktion trugen auch zwei neue Spieler als Darsteller auf der

Bühne bei, die von den erfahreneren Akteuren herzlich aufgenommen wurden und sich schnell einlebten.

Auch im Jahr 2014 planen die Theatermacher aus Holle wieder etwas Besonderes. Dazu werden noch Spieler und Spielerinnen gesucht, die sich gern einmal im Schauspielern probieren möchten. Und nur keine Angst: Das gesamte Team steht selbstverständlich mit offenen Armen bereit, um mögliche vorhandene Hemmungen schnellstens abzubauen. Die Regie der geplanten Produktion wird erneut Josef Seitner übernehmen, der auch als Spieler genug Erfahrung mitbringt, und die neuen Talente behutsam lenken wird.

Wir laden Interessenten herzlich ein, mit dabei zu sein und

den Applaus als Lohn mit zu genießen. Eine erste Kontaktaufnahme mit weiteren Informationen könnte direkt bei Josef Seitner unter 05062/1676 erfolgen. Wir freuen uns auf die Neuen!